

天文館公園の1っ本の大木は夕方になると、喧しいほどのスズメ(たぶん)が帰ってきて ねぐらとしています。他にも木はあるのに何故その木だけなのか？木の高さ、枝の太さ、葉の茂り具合などの理由からでしょうが、夕方だし葉も沢山ついているのでスズメの姿は見えず声だけが「チュンチュン」の大合唱。でも枝に止まっているスズメ達の姿を想像してみると、マンモスホテルのシングルルームに（いやカプセルホテルかもしれません）宿泊しているかのようでこっちが楽しくなります。

ここ数日の寒波にビビって着膨れ、カイロを背負っている私と比べ 横丁の犬、猫は夏も冬も着の身着のまま。颯爽と歩いている姿を見ると 数多くのものに **執着している自分**が情けない(^^ゞ 反省しつつ大掃除を始めたのですが～、これまた捨てられないのが多すぎて～、少しも片付かない、「ああ私って、まだまだネ」と呟きながら 自分の腹をパンパン・・・鼓・・・を打ってみました。何を隠そう！そこにこそ一番捨てたいものがギッシリと溜め込んであったのです。

今年も余すところ 後、少々です、どうぞ皆様 **お健やかに新年をお迎えください**。本年一年間 ありがとうございます m ( \_ ) m

‘08 Dec・8